
令和４年１２月回答

ご意見 回答

患者の皆様からのご意見・ご要望に対する回答

（令和４年１１月）

1

8時10分前（7:50頃）に1Fに到着したのに、すで

に番号札は18番でした。受付は8時と案内にかい

てあったけど、ちがうのですか？

当健康管理センタ―をご利用いただき誠にあり

がとうございます。

８時前に来て頂いたのに、受付が１８番だった

とのことで、不快な思いをさせてしまい誠に申

し訳ございません。

当健康管理センターでは1日の受診者枠を決め

ておりますが、検査内容により、早く受付を開

始する場合もあります。又、受付開始前にロ

ビーでお待ちいただいている方もいらっしゃる

ため、受付開始時間が早まる場合もあります。

最近、特に受診者様が増えていることから、待

ち時間解消とスムーズに検査が行えるよう、令

和5年4月の受診者から時間差受付を導入するこ

ととし、現在、企業等への周知を図っていると

ころです。時間差受付導入後は、受付時間にあ

わせて案内して参ります。

ご理解の程よろしくお願いいたします。

2

大腸内視鏡検査では、事前に下剤を飲んで何度も

トイレに行きおしりをふいたので肛門あたりがヒ

リヒリしていました。ジェルを塗って検査をして

もらいましたが、最初すごく痛かったです。検査

後しばらくはヒリヒリ感が続きました。肛門にも

マウスピースのようなものはないでしょうか？

夕食は魚大将という店ですごくおいしかったので

すが、私には量が多すぎて残してしまいました。

数種類のメニューから選べるとありがたいです。

あと、夜間入口と宿泊場所の経路を分かりやすく

してほしいと思います。（照明が落とされている

ので、こちらでいいのかな？と思いながら進むの

で）

色々書きましたが、検査してくれる先生や職員の

方達の対応は親切でたいへんありがたいと思いま

す。大腸の検査も話しやすい先生だったので、最

初にジェルを塗ってほしいと言えばよかったかも

しれません。（あまり検査について知らなかった

ので）

当健康管理センタ―をご利用いただき誠にあり

がとうございます。

大腸内視鏡検査前に不快な思いをさせてしま

い、誠に申し訳ございません。

現在、大腸内視鏡検査前に当健康管理センター

の宿泊室で腸管洗浄液を飲んでいただいてお

り、検査前に肛門の周囲に麻酔薬を含んだジェ

ルを付けさせていただいております。又、大腸

内視鏡検査は、肛門や直腸の観察を行うことか

ら、マウスピースのようなものはご用意してお

りません。ご理解の程よろしくお願いいたしま

す。

夕食のメニューにつきましては、これからもお

店と相談して参ります。

健康管理センター玄関の平日の開閉時間はセ

キュリティーの都合により7：00～17：15とし

ており、夜間出入口をご利用いただいていると

ころではありますが、宿泊場所の経路について

は、分かりやすく表示するなど改善して参りま

す。

今後も、当健康管理センタ―をご利用いただけ

ますよう安全かつ快適にご利用いただけるよう

努めて参ります。



3

いつもお世話になっております。眼科には41年

間にわたり通院しておりますが、大村先生が退職

されたのち、常勤の先生がいらっしゃらないよう

に思います。通院するたび、あるいは一定期間が

過ぎるたびに先生が変わるというのは不安な気持

ちになります。以前の鎌田先生や大村先生のよう

に常勤の先生の配置をお考えくださればと思いま

す。よろしくお願いいたします。

貴重なご意見をいただきありがとうございま

す。

眼科につきましては、これまでも常勤医師の確

保に努めているところですが、現在のところ徳

島大学病院からの医師の派遣にて診療を行って

おり、常勤医師の確保に向け、徳島大学眼科と

も協議を続けているところです。

今後とも、常勤医師の確保に努めて参ります。

4

平野先生膝関節症の手術をして頂きありがとうご

ざいました。術後も度々顔見せて頂き安心して療

養する事ができ良かったです。Nsの方は優しく

接して頂きすばらしい病院と感じました。ただ荷

物の預かりの方で預かり人の名前わからず困った

事があったので預かり人と渡す人の確認はきちっ

としてほしいと思いました。家族や友人に逢えな

いのだから。リハビリの先生も力入れて一生懸命

行ってくれました。本当に皆様に感謝します。

退院おめでとうございます。

この度はおほめのお言葉を頂き、スタッフ一同

大変うれしく思います。

入院患者様の荷物の預かりにつきましては、荷

物を預かる受付において、ご持参された方のお

名前を確認させて頂き、受付簿に記載すること

とし、問い合わせ等に対応できるようにいたし

ました。

この度は貴重なご意見ありがとうございまし

た。

5

11月2日とつぜんのはきけにおそわれ、早朝にも

かかわらず、きゅうきゅうはんそうされました。

きゅうきゅう外来の御医者様、かんごし様の厚い

手当となり、9日間の入院で元気にたいいん出来

る事になりました。内外、4階の先生、かんごし

様、スタッフ一同の皆様、ほんとうにありがとう

ございました。たいいん時の食事しどう、いろい

ろお話し下さりありがとうございました。皆々様

にも御元気でね。

退院おめでとうございます。

この度は感謝のお言葉を頂き、スタッフ一同大

変うれしく思うと同時に励みになります。

これからも当院の理念である皆様に信頼される

病院づくりを目指し、安全な医療を親切に提供

できるよう努めて参ります。

6

暑すぎ。節電かいても改善なし。汗出たわ！

18℃～20℃にしてネ！

読者のlerrer拡散します。ネットか他者新聞に投

書

当院の空調温度につきましては、寒い季節にも

患者様に出来る限り快適な環境を整えられるよ

うに空調管理に務めております。ご理解いただ

きますようお願いいたします。

7

整形入院でお世話になりました。看護師ひきつ

ぎ、患者のひきつぎよりも、私語の話の声が大き

すぎます。看護師レベルひくすぎる。

患者を物あつかいしている人が多い。

5F東一部看護師不合格

この度は不快な思いをさせてしまい誠に申し訳

ございませんでした。

頂いたお言葉を重く受け止め、スタッフ間で共

有し、患者様へ思いやりをもった看護が提供で

きるよう精進して参ります。


